

Frères de Saint-Benoît Labre à Chaignes

"Des orants pour les errants"

A Chaignes, les frères de Saint-Benoît Labre oeuvrent pour ceux et celles que différentes formes ou sentiments d'exclusion réduisent à l'isolement.

La fraternité labrienne se compose aujourd'hui de deux prieurés. L'un à Vernon. L'autre à Chaignes.

Les frères et soeurs de Saint-Benoît Labre en France sont un des rameaux de la tradition "labrienne", depuis 1842, année où a été prononcée l'héroïcité des vertus de Saint-Benoît-Joseph Labre (1748-1783). Au-delà de l'image d'Epinal d'un mendiant, "il rend visible et sensible, par sa vie, tout ce qui, insidieusement, souille et infecte, tant la clarté de l'âme que l'équilibre de l'être de bien des humains", comme l'a si bien écrit notre fondateur en France, frère Benoît-Joseph Weytens.



Un ermite pèlerin

Saint-Benoît-Joseph Labre est natif d'Amettes, village du diocèse d'Arras. Dès sa prime enfance, il se sent attiré par une vie consacrée à Dieu. Après une solide éducation délivrée par ses oncles prêtres, il fait des essais de vie religieuse en Chartreuse, puis à la Trappe (Sept Fons, dans l'Allier). Ces essais se soldent par des échecs. C'est alors qu'à l'âge de 20 ans, il découvre sa vocation "d'ermite pèlerin" ; il va parcourir les chemins d'Europe à pied, allant de sanctuaire en sanctuaire, surtout en Italie, à Rome, à Lorette où il se rendra onze fois en pèlerinage. Ce "pauvre qui trouva la joie", ce "Saint des quarante heures" va vivre, en demeurant des heures à genoux devant le tabernacle, une intimité de la présence de Dieu et le souci des hommes. Il meurt à 35 ans, et est inhumé dans l'église Sainte-Marie des Monts à Rome. Relevée, en France en 1981, notre fraternité se compose aujourd'hui de deux prieurés, l'un de frères, l'autre de soeurs ; les uns "consacrés", prononcent

des vœux religieux, après plusieurs années de formation, et vivent constamment en communauté, sous la règle de Saint-Benoît ; les autres "donnés", rattachés à une communauté stable, continuent à demeurer dans leurs conditions d'existence préalables et renouvellent chaque année leur engagement. Nous vivons de la Parole de Dieu, du Christ eucharistique, de notre participation à la louange de l'Eglise par la psalmodie de l'office divin, et du pain partagé de la tendresse humaine, faisant nôtre la parole de Saint-Benoît-Joseph : "l'eucharistie et le prochain, c'est tout un".

Soutenir les familles de malades d'Alzheimer

Certains de nous accompagnent, à l'hôpital ou à domicile, des malades,

d'autres font de la catéchèse ; l'un d'entre nous soutient des familles de personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer. D'autres visitent des **3** milles de détenus. Un dernier aspect de nos missions actuelles est de proposer à tous une fois par trimestre une journée de recollection autour d'un thème précis.

En conclusion, notre devise : être des "orants pour les errants".

Fr. Samuel, f.l.

Prieuré Stella Mari& 8 chemin du Val du Puita, 27120 Chaigne -
Tél. : 02.32.36.34.46.

Vepré6 en aemaine à 19h30 (aaut le jeudi) et 19h le dimanche précédé de l'adoration du Saint Sacrement.

<http://www.trateratbenoitlabre.corn/>